
Procès-verbal de l’assemblée générale annuelle  

« Association Les Optimistes » 

6 juin 2023 

 

 

1. Mot du Président 

Mot de bienvenue, présentation du fiduciaire et annonce de la conférence qui suivra l’AG. Le 

but l’AG est la validation des comptes et la décharge du Comité pour l’exercice 2022. 

 

2. Nomination des scrutateurs (pour les différents votes du jour) 

Nomination du scrutateur : Mme Monneron Bertschy 

 

3. Rapport financier, présentation des comptes et acceptation des comptes 2022 

Mme Donati a été vérificatrice pour le contrôle des comptes 2022. Présentation des comptes 

par la Directrice en les comparant avec ceux de l’exercice 2021. Les frais globaux restent les 

mêmes, les budgets ont été envoyés au réseau AJEMA et validés. Par exemple, quelques 

comptes varient tels que les frais de personnel qui sont un peu plus élevés mais totalement 

justifiés par les mouvements de personnel.  

Mme Donati nous fait le retour de la vérification des comptes et, pour elle, ils sont corrects et 

propose à l’assemblée de les accepter. 

 

4. Décharge du comité pour l’exercice 2022 

Votation des membres présents à l’AG, la décharge est votée (10 personnes ont voté à 

l’unanimité). 

 

5. Rapport d’activités 2022 

Les centres aérés fonctionnent bien en général. Certaines périodes sont plus prisées que 

d’autres. Bonne collaboration avec les autres structures, chose importante pour les parents.  

L’équipe a eu beaucoup de changements. Diana a commencé sa formation, Jean-Luc ne 

travaille plus aux Optimistes. A la rentrée, peu de changement, Lucie reprendra un rôle auprès 

des enfants et engagement d’une personne pour l’intendance.  

Nous ouvrons une place d’apprentissage pour la rentrée pour Ilan. Cette année, nous 

accueillons des 1P et la structure est bien remplie et répond aux attentes des parents dans la 

grande majorité. 

Les nouvelles conditions générales de l’AJEMA ont été envoyées aux parents (ex : liste 

d’attente par points). Les Optimistes ont également revu leurs directives internes (peu de 

changements) et elles seront envoyées avec les nouveaux contrats. 

Nous avons changé de traiteur et notre choix s’est porté sur « Green Kid » à Lonay 

Présentation des activités menées dans l’année aux Optimistes par la Directrice.  

Les locaux : projet de deux nouveaux bâtiments et déménagement au mieux en 2026.    

 

6. Election des membres du Comité 

Les membres du Comité sont tous réélus à l’unanimité. 

 

7. Election du Président 



Le président est également reconduit dans sa fonction. 

 

8. Eventuelles propositions individuelles 

Aucune proposition. 

 

9. Elections des vérificateurs de comptes pour l’exercice 2023 

Nous ne sommes pas obligés d’avoir des vérificateurs des comptes mais Mme Donati est 

d’accord de vérifier les comptes 2023 

 

10. Questions, divers 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


